flashactu

30.11.2015

Eric Schramm est nommé Directeur Général Adjoint opérations et dirigeant responsable d'Air France

A compter du 1er décembre 2015, Eric Schramm est nommé Directeur Général Adjoint opérations, dirigeant responsable et membre du Comité Exécutif d'Air France. Il devient dirigeant responsable d'Air France, au sens de la réglementation européenne. A ce titre, il supervisera l'exploitation aérienne, l'exploitation sol, l'entretien et la maintenance. Il succède à Alain Bassil qui fait valoir ses droits à la retraite après 36 années passées au sein d'Air France.

Dans une interview vidéo réalisée le 30 novembre, Eric Schramm détaille quelques-uns des grands principes qui guideront son action. Il évoque notamment la sûreté et la sécurité des vols comme un "pré requis" applicable à l'ensemble de l'activité de l'entreprise, enfin il s'engage à poursuivre l'amélioration de la performance opérationnelle.

Retrouvez l'interview vidéo d'Eric Schramm sur ON AIR.

